



El 15 de septiembre es la fecha elegida en el calendario para celebrar la lucha contra la leucemia y de esta manera poder dar visibilidad a una enfermedad que cada año padecen 6000 personas de las cuales solo el 50% la supera.

¿Qué es la leucemia?

La leucemia es una enfermedad por la cual la médula ósea produce glóbulos blancos anómalos. Las células dañadas se reproducen y no mueren por lo que se acumulan .El cuerpo comienza a sufrir una serie de cambios anormales.

¿Cuáles son los síntomas?

Los síntomas oscilan desde el cansancio, perdida de peso y apetito o sangrado frecuente. Es común en los distintos tipos de leucemias el dolor de huesos, la aparición de manchas en la piel o una drástica bajada de las defensas.

¿Hay distintos tipos de leucemias o todas son iguales?

Hay muchos tipos de leucemias o enfermedades de la sangre, tienen distintos grados de afectación, algunos son específicos de la infancia y otros de los adultos, todos ellos se desarrollan rápidamente.

¿Existe alguna manera de prevenir la leucemia?

Hasta el día de hoy no hay una forma de prevenir la leucemia. Los especialistas aconsejan llevar una vida saludable v sin hábitos tóxicos.

¿Cuál será mi tratamiento si padezco leucemia?

La quimioterapia es el principal, pero no único, tratamiento utilizado para combatir la enfermedad.

¿Qué papel juegan los trasplantes de médula en la leu-

El trasplante de médula es un

tratamiento aplicable a determinados pacientes. La médula del enfermo, productora de células malignas, es destruida por los tratamientos y, mediante el trasplante, se pretende reemplazarla por médula sana productora de células no cancerígenas. Los donantes pueden ser familiares directos o pertenecer al banco mundial de donantes de médula, las estadísticas reflejan que 3 de cada 4 enfermos que necesitan un donante de médula no son compatibles con sus familiares.

¿Cómo puedo ser donante de médula?

Podemos ser donantes de médula las personas que se encuentran entre los 18-55 años, que no padezcan enfermedades crónicas ni agudas y tengan unos hábitos de vida saludables. Es una donación voluntaria y altruista. Deberás acudir a tu centro de donaciones más cercano. Si decides ser donante te realizaran una serie de analíticas y, si los especialistas lo validan, pasarás a estar inscrito en el banco mundial de médula. Si resultas ser compatible con un enfermo, el banco de donaciones se pondrá en contacto contigo para informarte sobre la donación.

"Tu médula puede salvar vidas" podría ser el eslogan de una campaña publicitaria, hagamos que sea una realidad.

BANCO DE SANGRE Y TEJIDOS DE ARAGÓN SERVICIO DE ATENCIÓN AL DO-NANTE DE MÉDULA ÓSEA 900102841

Desmontando mitos de la donación de médula ósea FALSO

- La intervención elimina médula ósea v es doloroso
- · Si dono ya no podré dar si un familiar lo necesita
- · Me inscribo como donante exclusivamente para una persona Verdadero
- · Se regenera completamente y es in-
- Puedes donar médula varias veces
- · Estará disponible para cualquier paciente del mundo que lo necesite

cemia?



Contacto: 974 244 734 · laboratoriocofhu@redfarma.org





"Nuestro objetivo es satisfacer las necesidades y expectativas de nuestros clientes siempre con un servicio de máxima calidad".

2017 • Septiembre PROVINCIAL VIVIR | A ♀ | VIVIR PROVINCIAL Septiembre • 2017